Ce vendredi 13 octobre 2023, 139^{ème} Assemblée Générale, le temps est gris mais très doux avant le changement annoncé, c'est l'été qui se termine.

L'an dernier, nous étions très nombreux mais c'était le 150^{ème} anniversaire du Collège et l'ensemble des Associations, la Direction, le Personnel Administratif, les Enseignants, les Surveillants et même les Elèves, tout le monde avait vu grand et ce fut une réussite!

Cette année, c'est une Assemblée Générale plus classique, même si elle se tenait un vendredi soir plus simple pour l'organisation au niveau du Collège.

On se retrouve au grand parloir, lieu des conseils de discipline que nous n'avons heureusement pas eu les uns et les autres le privilège de fréquenter souvent!

Après un mot d'accueil et une courte présentation de Loïc Babary, Président de l'Association des Anciens Elèves, Mr Fassot directeur de l'Institution nous donne le classement des Collèges au niveau national, régional, départemental. Notre Collège y figure en bonne position.

Sous la forme d'une projection, nous voyons toutes les activités de l'Etablissement. On note en particulier la participation future de nos 183 élèves de la chorale au concours des chorales dans le cadre de Schoralia.

Monsieur Fassot nous donne les résultats aux examens, très bons dans l'ensemble avec en particulier 100% de réussite au Brevet des Collèges et autant au Bac avec un pourcentage élevé de mentions.

Messieurs Fassot et Chervy, Directeur de l'Ecole, présentent les travaux réalisés au Petit et au Grand Saint Grégoire. Monsieur Chervy nous indique qu'il accueille trois fois par semaine à l'Ecole les répétitions de la maîtrise de la Cathédrale qui accueille des élèves de l'institution.

Les effectifs de l'ensemble de l'établissement se sont améliorés, on atteint 1211 élèves.

Loïc Babary, notre Président, salue l'arrivée du Père Benoît Menou, ancien élève et prêtre référent du Petit Collège. Il présente l'activité du bureau durant l'année 2022 et la participation de ses membres aux différentes activités du Collège et remercie Messieurs Fassot et Chervy pour leur accueil.

Il présente ensuite le bilan financier de l'année 2022 avec 80 cotisations qui nous ont permis de soutenir le projet de compétition de Clémence Daguier et de dégager un excédent de 1398 euros qui complétera notre participation financière 2023 pour la prise en charge de projets de l'Institution. L'ensemble des participants approuve les comptes et donne quitus au Président pour sa gestion.

Il rappelle que seuls, les Anciens Elèves dont nous possédons les adresses internet ont été invités à l'Assemblée Générale et demande aux présents de battre le rappel pour l'année prochaine et de nous transmettre les adresses dont ils disposent.

Messieurs Fassot et Chervy nous convient ensuite à un temps de prière pour les Anciens Elèves et les Anciens Professeurs à la Chapelle que nous sommes toujours heureux de retrouver, « même l'odeur n'a pas changé », Le Père Menou lit l'évangile du jour et improvise une homélie.

Nous nous retrouvons ensuite pour un cocktail dans le hall du parloir et on se promet de se retrouver l'an prochain pour la 140^{ème} Assemblée Générale de notre Association, chacun devant réfléchir à la meilleure façon de marquer cette date.